

TOP .....



Vorlage-Nr. 1250/2013

**Antrag: Tempo-30-Zone Rheinstraße/Ausweichstrecken messen**

**Die Verwaltung wird gebeten, zeitgleich mit der testweisen Einführung des Tempolimits von 30 Stundenkilometern in der Rheinstraße Ausweichbewegungen von PKW und LKW in der Holzhofstraße und Weißliliengasse zu erfassen und dort insbesondere auch Verkehrslärmmessungen durchzuführen.**

**Ziel sollte es sein, festzustellen, ob durch die Tempo-30-Maßnahme der Verkehrslärm auf den Verkehrsachsen im gesamten Stadtgebiet reduziert oder nur verschoben wird.**

**Begründung:**

Mit der Ankündigung der testweisen Einführung einer Tempo-30-Zone in der Rheinstraße ging ebenfalls eine Ankündigung verstärkter Tempokontrollen einher. Daher steht zu befürchten, dass Verkehrsteilnehmer diesen Streckenabschnitt in der Zeit von 22.00 bis 6.00 meiden und verstärkt die Altstadttangente (Holzhofstraße, Weißliliengasse, Große Langgasse) in Anspruch nehmen, was dort den Verkehrslärm entsprechend erhöhen würde.

gez. Simon Dietzen